
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６３４回例会 ２０１９年１月１７日(木)(晴） 

 

司  会  陶山典之副幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「それでこそロータリー」（原恵美子さん) 

         

              

 

○先週、会っていない方もおられるので改めまして「明け 

ましておめでとうございます。残り半期よろしくお願 

い致します。」 

○1/10(木)定例理事会報告について 

 詳細につきましてはホームページ 1/10の例会週報の後 

半部分に議事録を掲載してありますので参照願います。 

○新会員の集いが、3月22日(金)～23日(土)とあります。 

 入会４年未満の方が対象になり、仲野さん・原恵美子さ 

 ん・福原さん・関さんが該当となりますので是非出席頂 

来たいと思います。 

○先週1月12日(土)秦野青年会議所賀詞交歓会に出席して 

 きました。参加者は市長はじめ県会議員・市議会議長等 

多くの秦野の代表者の方が参加し、挨拶されていました。 

 ロータリークラブからは、秦野ＲＣ会長関野さん、秦野 

 中ＲＣ会長高橋さん・そして名水から私が来賓として 

参加しました。 

青年会議所という名前から、商工会議所の青年部の事か 

と思っておりましたが、別のものということを知りまし 

た。賀詞交歓会で感じたことをお話しします。 

一点目は、流石に青年ということでキリっとして若さが 

あり頼りがいのある人たちだと思いました。 

二点目は、理事長の挨拶の中で、今会員が 17名という 

ことでもっと拡大したいとの話しをされておりました。 

やはり会員が少ないと組織が弱体し実力が発揮できな 

いことや、やりたいこともできなくなってしまうので 

は・・・と思いました。名水ＲＣも会員増強に委員長の 

大屋さんに活躍頂き、朗報を待ちたいと思っています。 

ただお願いだけではいけないので私も勿論一緒に動き 

ます。以上青年会議所の賀詞交歓会参加の感想でした。 

＜ガバナー事務所より＞ 

①社会・国際奉仕 卓話者派遣について(ご案内) 

   締切：2月1日(金) 

②青少年プログラム海外派遣実態調査ご協力のお願い 

   締切：2月8日(金) 

会員数 30名  
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1月24日 

○秦野３クラブ合同 

新年会 

 

出席義務    29名    

出席数     22名    

出席率 76.67％    

前々回

の修正 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 

 

【受付文書】 

①秦野青年会議所より、賀詞交歓会の御礼状 

②秦野スカウト会より団委員懇談会のご案内 

③米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 226 

【例会変更】 

 ≪伊勢原中央≫ 

  1月28日(月)→ 1月28日(月)～29日(火)新年例会 

           於：ホテルリゾーピア熱海  

          18時点鐘 

 ≪伊勢原平成≫ 

  1月29日(火) 移動例会→ 通常例会に変更 

  2月5日(水) 通常例会→ 2月6日(木)移動例会 

              （裁判傍聴） 

【本日の配布物】 

  ①半期決算報告 

 

 

御入会記念日  原郁さん(1/21)、欠席分：米山さん(1/13) 

御結婚記念日  諸星道さん(1/20) 

御誕生記念日 （会員）瀬戸さん(1/27)、原郁さん(1/28) 

        (奥様・ご主人) 加藤睦美さん(1/23)、 

                諸星安子さん(1/28) 

                原郁さん(1/28) 

        

  

 

 

○諸星道治さん「結婚記念日ありがとうございます。皆さ 

 ん、インフルエンザ流行っています。気を付けましょう。」 

○鈴木和夫さん「インフルエンザが流行っています。手洗 

 いうがいをしっかり行い、十分に睡眠を摂る様心掛け、 

 インフルエンザにかからないよう注意しましょう。健康 

 にスマイルします。」 

○加藤一也さん「妻の誕生日記念ありがとうございます。」 

○北村俊和さん「今年初です。今年もよろしくお願いしま 

す。」 

○桐山忠晃さん「季節はめぐり、そして春、早く来い春」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○兒玉秀夫さん「早退します。スマイルします。」 

○酒井健一さん「迷惑かけています。元気です。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○瀬戸誠さん「誕生記念ありがとうございます。52才にな 

ります。軍隊ならば最低でも大佐になる年齢です。頑張 

らなきゃいけません。」 

○原郁夫さん「入会記念、誕生記念のお祝いありがとうご 

ざいます。」 

○原恵美子さん「皆様、あけましておめでとうございます。 

先週は旅行の為欠席させて頂きました。本日は夫の誕生 

祝い有難うございます。」 

○古谷スミ子さん「本日は阪神大震災の日です。あの日、 

 あの時、あの光景を忘れてはいけませんね。心掛けまし 

ょう。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○柳川清紀さん「母の葬儀には過分なご厚志を頂きありが 

とうございました。」 

○米山君夫さん「今年は年初から体調を崩しましたが、気 

 を取り直して寒さに負けずに頑張ります。又、入会記念 

 日ありがとうございます。」 

                 合計 91,000円 

 

 

＜親睦活動委員会 諸星常委員長＞ 

○家族親睦クリスマス会収支決算書、収入の部では今年 

度12名様からご祝儀を頂きまして誠にありがとうご 

ざいました。詳細は回覧しますのでご覧下さい。 

○３クラブ合同新年会ですが、出席が非常によく 24名 

 の出席となっております。因みに秦野ＲＣが 27名、 

 秦野中ＲＣ21名ということで合計 70名超えとなりま 

した。 

今回は名水ＲＣがホストクラブとなりますので、集合 

時間を、親睦活動委員・理事・役員の方は 16：30に 

他の方は17：00にお願い致します。内容については楽 

しくやりたいと思っています。アトラクションはフラ 

ダンス・抽選会があります。そして名水ＲＣがホスト 

なので、自然な形で他のテーブルを回り接待をお願い 

したいと思います。 

 終了は20：00ですので、皆さんのお見送りが済んだ 

後、30分ほど名水ＲＣだけで慰労会を行う予定です。 

兎に角、名水ＲＣの存在感を示すように楽しくやって 

行きましょう。 

 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

記 念 日 

委員会及びその他の報告 



＜クラブ管理運営委員会 鈴木幹事＞ 

 ○先程会長からも話がありましたが、2月14日(木)の例 

  会が移動例会となり2月19日(火)に伊勢原平成ＲＣと 

  の合同例会とします。 

  9月に行った際には、出席率 75％位の方にお越し頂き 

  ました。今現在は回覧しておりますが、非常に出席率 

  が低いように見受けられます。お忙しいとは思います 

  が何とかご都合付けて合同例会に出席頂きます様よろ 

しくお願い致します。 

＜柳川委員より＞ 

○昨年暮れの母の葬儀に関しまして、会長・幹事始め会 

員の皆様大勢ご参列頂き、大変ありがとうございまし 

た。厚く御礼申し上げます。 

 

 

         ＜陶山会計＞ 

       

○決算書の詳細につきましては、配布資料を参照願います。 

 また資料の予算額に対して執行額が多いものについて 

 発表させて頂きますのでよろしくお願いします。 

 ①収入の部、「預り金」ですが諸星利さんの後期分の会費 

 を預かっております。後は３クラブ合同新年会の会費が 

 含まれております。 

 ②支出の部ですが、「分担金」の「ＲＩ分担金」ですが、 

分担金が 32＄、規定審議会が1＄の徴収だったため、一 

人当たり 33＄の支出となり、予算を超過しております。 

 「事務費」の「贈答費」ですが、パスト会長とパスト幹 

事に襟章を渡しました。「交際費」ですが、慶弔関係の 

出費が多かった為です。 

③「会議費」の「理事会協議会費」ですが、予算立案を 

少なく立ててしまった為です。 

以上で報告を終了します。 

       

 

 

 

 

 

＜上半期を振り返って  諸星道会長＞ 

   

 

○今年度は、私の方針として「明るく楽しいクラブ活動」 

として５つの方針を掲げさせてもらいました。 

まず１つ目は「五大奉仕の活動に積極的に参加してもら 

うこと」です。７月はガバナー補佐訪問・ガバナー公式 

訪問と忙しい例会でしたが、その中で 7/29社会奉仕委 

員会の企画で山梨での桃狩り・美術館の見学を実施でき 

ました。補助金の請求や参加者の人数調整をしたりと古 

谷委員長には大変ご苦労かけましたが、参加者の方々に 

は大変喜んで頂きました。 

10/18に職業奉仕委員会・青少年奉仕委員会により、第 

二東名高取山トンネル掘削工事見学とハレノヒ保育園 

視察と多くの会員の方に参加して頂きました。特に高取 

山トンネル工事見学では経験することが出来ない見学 

となり良い思い出になりました。職業奉仕委員会：山本 

委員長には大変お世話になりました。 

 11月は25日～26日に親睦活動委員会＆職業奉仕委員会 

 で企画した親睦バス旅行でしたが、もう少し参加者が欲 

 しかったです。やはり一泊旅行となると難しいのかなと 

思いました。 

12/20の親睦活動委員会企画の家族親睦クリスマス会で 

は会員及び家族の方々の多くの参加があり成功裡に出 

来たと思っております。親睦活動委員会に感謝したいと 

思っています。 

○２つ目の方針は「外部からの卓話」をお願いすることを 

掲げました。8/23の神奈川被害者支援センターの卓話、 

9/6秦野警察署から特殊詐欺防止の寸劇、9/13就労支援 

の外部卓話と方針通りできたと思います。 

○３つ目の方針は「他クラブとの合同例会をすること」を 

 掲げました。9/6の特殊詐欺防止の寸劇の時に伊勢原平 

成ＲＣさんとの合同例会ができて良かったと思ってお 

ります。2/19にはこちらから伺い移動例会を行いますの 

で多くの参加をお願い致します。 

○４つ目の方針は「テーブルの座り方を変える」を掲げま 

した。なかなかできませんでしたが、11月から実施し現 

在も続いています。 

○５つ目の方針は「親睦活動を多くとること」を掲げまし 

半期決算報告 

そ の 他 



た。これは炉辺会議のような集まりの下、お酒を飲んで 

ロータリーについて、または仕事・健康・世間話しをし 

て、仲良く親睦を深めようとしましたが未だに実施でき 

ておりません。下半期には何とか実施したいと思います。 

○奉仕活動では、国際奉仕委員会の企画で末広小学校・渋 

沢中学校の国際教室に 10/25大型テレビを寄贈しました。 

この件については、1月19日(土)13：00～秦野市総合体 

育館で表彰されることになっています。 

○社会奉仕委員会では、12/1水無川マラソンコースの落葉 

拾いを少年野球チームと保護者の方と行いました。 

 社会奉仕委員長、ご苦労様でした。 

○残す下半期、1/24に３クラブ合同新年会・2/19伊勢原 

 平成ＲＣとの合同例会を最後に大きな行事はありません。 

会員の卓話を主として実施しますので、出席率を上げる 

ためにも多くの方の例会出席をお願いすると同時に、下 

半期も理事・役員の方のご協力を頂いて「明るく楽しい 

ロータリー活動」を続けて行きたいと思います。 

以上私の上半期の報告とさせて頂きます。 

 


